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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 27.06.2007 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion zu Einsp arpotentialen der Georg-

Friedrich-Händel-Halle 
  
 
 
Ein wesentliches Einsparpotenzial bei der Betreibung der Georg-Friedrich-Händel-Halle ist schon seit 
Jahren offenkundig. Ein entsprechendes Konzept wurde seitens des jetzigen Betreibers bereits im 
April 2006 bei der Stadtverwaltung eingereicht. Seitdem ist aber nichts passiert.  
 

1. Warum ist nichts passiert? 
2. Wie ist der aktuelle Stand der Dinge? 
3. Wie gedenkt die Stadtverwaltung weiter zu verfah ren? 

 
 
 
gez. Bernhard Bönisch 
Fraktionsvorsitzender 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  IV/2007/06551 
Datum:   18.06.2007 
Bezug-Nummer.   
Kostenstelle/Unterabschnitt:  
Verfasser:   Bönisch, Bernhard 
     



 
Die Antwort der Verwaltung lautet: 
 
 
Die Verwaltung befindet sich im Moment in der unmittelbaren Prüfungsphase eines möglichen 
Betreiberwechsels. 
 
Wir bitten daher zum gegenwärtigen Zeitpunkt um Verständnis, die Beantwortung der aufgeworfenen 
Fragen zunächst zurückzustellen zu müssen. 
 
 
 
 
Dr. habil. Hans-Jochen Marquardt 
Beigeordneter für Kultur und Bildung 
 
 


